



Chamizo pide no abusar de la ocupación de edificios

AGENCIAS, Sevilla

El Defensor del Pueblo andaluz, José Chamizo, señaló ayer que es necesario “un cierto equilibrio” en la ocupación de edificios, como está ocurriendo en las corralas de Sevilla, para evitar un colapso de lo que “en principio es una buena decisión para gente que está en la calle”. Ante la previsión de que se puedan producir más ocupaciones de ese tipo, Chamizo señaló en rueda de prensa que existe el “peligro” de usar excesivamente este mecanismo y que se perjudique a algunas de las corralas que ya existen.

El defensor del Pueblo recordó que desde su institución han apoyado algunas de estas iniciativas porque eran la única salida que tenían las personas que han ocupado los edificios, pero ha reconocido que si se lleva a cabo demasiadas veces puede provocar “cierto miedo” entre el resto de la población. “Hemos apoyado algunas de ellas fundamentalmente porque la única alternativa que tenían los afectados era vivir en la calle”, indicó Chamizo, quien se refirió a los desahucios como un “camino inhumano” y reclamó que se llegue a soluciones previas.

El defensor hizo un llamamiento para reivindicar la importancia del “diálogo” y el “acercamiento”, que él mismo aseguró fomentar en estos casos. El objetivo, aseguró, debe ser buscar una “salida digna” para la necesidad de alojamiento de estas familias, “urgente como cualquier otra”. Y esta salida, insistió Chamizo, debe empezar a pasar por alcanzar acuerdos entre los bancos y los afectados sin tener que llegar a la ocupación de bloques de viviendas. “La necesidad de vivienda digna es una cuestión latente en la sociedad y es el foco en el que deben centrarse los poderes públicos”, afirmó el defensor.